

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De donner instructions au Député-Ingenieur en Chef de préparer un nouvel arrangement conformément aux suggestions contenues dans le rapport du Département en Loi et de déterminer en outre le montant qui devra être chargé annuellement pour entretien.

40.—(25049) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet de la demande du Trésorier de la Cité de faire construire une nouvelle voûte, pour l'usage de son département.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver le principe de la construction de ladite voûte et de donner instructions au Trésorier de la Cité et à l'Architecte Lacas de faire rapport conjointement.

41.—Soumise une communication de la "Paving Cutters Union" au sujet de la fourniture des pavés.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Député-Ingenieur en Chef pour rapport.

42.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 11 février courant, à 11 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 11 février 1915, a.m.

MM. les Commissaires Ainey, Côté, McDonald.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Ainey est appelé à présider.

1.—Soumis un rapport de Son Honneur le Maire, transmettant la démission de M. R. P. Bélair, du Département de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accepter ladite démission.

2.—Soumis un rapport du Surintendant de la Voirie, recommandant de donner instructions à la Commission des Services Electriques de faire enlever le poteau installé au coin nord-ouest de la rue Sainte-Catherine et de l'avenue du Collège McGill.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de demander à la Commission des Services Electriques d'y donner suite.

3.—(25104) Soumis un rapport du Député-Ingenieur en Chef, transmettant certains comptes en souffrance, pour l'année 1914, s'élevant à la somme totale de \$200.50.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil de payer lesdits comptes, à même les crédits de l'exercice courant.

4.—(25058) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, au sujet de l'achat et l'installation des câbles, lampes et lampadaires d'ornementation pour les rues Sainte-Catherine et Bleury.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la demande de soumissions, après approbation du cahier des charges, par le Bureau des Commissaires.

5.—Soumise une communication du Conseil des Métiers et du Travail, au sujet du pavage en blocs de granit, de toutes les rues de gros trafic.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That instructions be given to the Deputy Chief Engineer to prepare a new agreement in accordance with the suggestions contained in the Law Department's report and to mention therein the amount to be charged annually for maintenance.

40.—(25049) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, anent the City Treasurer's request to have a new vault constructed for the use of his department.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the principle of the construction of said vault be approved, and that instructions be given to the City Treasurer and to Mr. Lacas, architect, to make a joint report.

41.—Submitted a communication from the Paving Cutters' Union, anent the supply of paving blocks.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer for a report.

42.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until the 11th February instant, at 11 p.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 11th February 1915, a.m.

Present: Messrs. Ainey, Côté and McDonald.

Owing to the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Ainey was called to the Chair.

1.—Submitted a report from His Worship the Mayor, transmitting the resignation of Mr. R. P. Bélair of the Water Department.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To accept said resignation.

2.—Submitted a report from the Superintendent of the Road Department, recommending that instructions be given to the Electric Commission to remove the pole erected on the north-west corner of St. Catherine street and McGill College avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to ask the Electric Commission to give effect to the same.

3.—(25104) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting certain outstanding accounts for the year 1914, amounting to the total sum of \$200.50.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said accounts be paid ex-appropriations voted for the current year.

4.—(25058) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, anent the purchase of cables, lamps and ornamental lamp-posts, and the installation thereof on St. Catherine and Bleury streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the calling for tenders, after the specifications have been approved by the Board of Commissioners.

5.—Submitted a communication from the Trades and Labor Council, anent the paving with granite blocks of all the streets where there is heavy traffic.